

## Danksagung

# Ernst Forster

20. September 1930 – 10. April 2020

Im engsten Familienkreis haben wir auf dem Friedhof in Golaten Abschied von Ernst genommen. Sein Tod hat in unserer Familie eine grosse und schmerzhaftige Lücke hinterlassen. Die vielen Zeichen der Anteilnahme waren in diesen schweren Zeiten tröstlich und hilfreich. Wir danken allen herzlich, die ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben und insbesondere auch jenen Menschen, die Ernst in seinem Leben Gutes getan haben. Ein grosser Dank gilt den Mitarbeiterinnen der Spitex Bern Seeland (Stützpunkt Aarberg), die Ernst zu Hause in seinen letzten Monaten und Tagen aufmerksam und liebevoll gepflegt und begleitet haben.

Die Trauerfamilie